# 1210 16 ANDALUCIA Año X - Número 2.926 Precio: 50 pesetas Jueves 11 julio 1985 Información y Prensa, S.A.

Información y Prensa, S.A.



Los guardias civiles, con el féretro a cuestas y las coronas de flores, recorrieron las calles de Priego hasta el cementerio.

Cerca de veinte mil personas asistieron al entierro, y los comercios cerraron

# Priego se vistió ayer de luto para despedir al joven guardia civil asesinado por ETA

PRIEGO DE CORDOBA.-Veinte mil personas, todos los habitantes de Priego, estuvie-ron ayer de luto por el asesinato del joven guardia civil Antonio Trujillo Comino a manos de los terroristas de ETA. El entierro fue una larga marcha por los campos hacia el cementerio, con el féretro a cuestas de sus compañeros de la Guardia Civil y una larga procesión de ciudadanos de todas las edades, que se sumaron al dolor de la familia.

El padre de la víctima, también guardia civil, igual que el

tío, y que llevaba veinte años sin ir por el pueblo, ya que estaba destinado en otra co-mandancia, repetía una y otra vez ante la multitudinaria muestra de adhesión: «Hace veinte años que salí de Priego y ahora se ha portado divinamente.»

El párroco de la Asunción, que ofició la misa fúnebre, destacó en la homilía que «todos deseamos la libertad y el respeto» y calificó al terrorismo como «una lacra infernal, que puede acabar con todos

los valores y las cosas trascendentes»

El alcalde de la localidad. Pedro Sobrados, rompió el silencio sepulcral existente en los alrededores del cuartel de la Guardia Civil con el inicio de una ovación que duró varios minutos. El Ayuntamiento ha donado a perpetuidad el nicho donde reposan los restos del joven a la familia Trujillo.

A los funerales asistieron el viceconsejero de Gobernación de la Junta de Andalucia, Eduardo Rejón; el gobernador civil y el delegado de Gobernaasí como mandos y compañe-ros del guardia asesinado y de su familia.

El silencio que presidió to-dos los actos fúnebres tan sólo fue roto en el cementerio, cuando al ir a introducir el fé-retro en el nicho una joven gritó: «Viva la Guardia Civil.» La madre de Antonio Truji-

llo y su hermana tuvieron que ser asistidas en varios momen-tos por algunos de los asistentes por la emoción y el intenso calor que reinaba ayer en toda la comarca. Págs. 4 y 5

# CORDOBA

# Anguita contra el portavoz del PSOE

CORDOBA.— El Pleno del Ayuntamiento de Córdoba, con el voto favorable única-mente del Grupo Comunista, acordó ayer querellarse contra el portavoz socialista, Miguel Zamora, por unas declaraciones en las que éste sugería que la concesión de la construcción del aparcamiento del Gran Capitán a una empresa catalana podria deberse a que el Ayun-tamiento quería sanear el défi-cit del PSUC, el partido de los comunistas catalanes.

Pág. 6

# Procesados tres ultraderechistas

GRANADA.— Tres destaca-dos ultraderechistas granadinos, que desde hacía algún tiempo venían operando en la capital, fueron procesados ayer por inducir a cometer ayer por Inducti a contects asaltos a sedes de diversos par-tidos políticos. Los procesa-dos, *José Maria Caballero*, je-fe provincial de Falange; *José* Antonio Guerrero del Paso y Joaquín Ibáñez, fueron pues-tos en libertad hace poco por juez Orejón Orellana, cuyo sustituto ha dictado ahora el procesamiento. Ultima pág.

# HUELVA

# Ingresa en prisión implicado fraude SS

HUELVA. - El administrador del hospital Manuel Lois de Huelva, José Antonio Moreno, que fue cesado hace unos días por su presunta implicaen un fraude a la Seguridad Social, ingresó en la tarde de ayer en la prisión provincial onubense. Anteriormente, ha-bía permanecido veinticuatro horas en Comisaría y prestado declaración ante el juez, que fue quien decretó su ingreso en prisión. El delito de que se acusa a Moreno es el de cohecho y fraude de siete millones. Ultima pág.

# Acción judicial por manuscrito del XVIII

JAEN.- La Delegación Provincial de Cultura de Jaén ha creado una comisión investigadora para esclarecer la posible dora para escarecer la posible utilización indebida, por parte de la revista «Cuadernos de Historia», de unos documentos del siglo XVIII procedentes del Archivo Histórico Municipal de Andújar. Los documentos de la companion de la companio mentos pertenecen a un legajo con el título «Jesuitas» y fueron recuperados en una imprenta de Torredonjimeno.

Pág. 28



La familia del guardia civil asesinado se abraza después de recibir sepultura los restos de Antonio Trujillo.

# El padre del guardia regresó a Priego para enterrar a su hijo tras 20 años de ausencia

Todo el pueblo de Priego se sumó ayer al funeral por el guardia civil Antonio Trujillo, de veintidós años, asesinado el martes en San Sebastián por un comando terrorista. Al funeral asistieron unas

Alvaro Vega/D-16

Enviado especial

PRIEGO DE CORDOBA (CORDOBA).— El sepelio del guardia civil Antonio Trujillo Comino, asesino en atentado el pasado martes cuando se encontraba de servicio de vigilancia de la delegación de Hacienda de San Sebastián, constituyó ayer una masiva y silenciosa manifestación de duelo en su problación natal, Priego de Córdoba.

El padre de la victima, también guardia civil, con destino en la localidad cordobesa de Pozoblanco, agradeció al alcalde prieguense, el socialista Pedro Sobrados, la prueba de adhesión de sus conciudadanos. «Hace veinte años que salí de Priego y ahora se ha portado divinamente», repetia una y otra vez en el camino de salida del cementerio.

Fue precisamente Pedro Sobrados quien rompió con el inicio de una ovación el silencio sepulcral existente en los alrededores del cuartel de la Guardia Civil.

El cortejo estaba presidido por el viceconsejero de Gobernación de la Junta de Andalucía, Eduardo Rejón; el delegado del departamento en Córdoba, Luis Moreno; gobernador civil, Gregorio López; y diferentes mandos de la Guar-

dia Civil cordobesa, encabezados por el coronel *Gema*, jefe del tercio.

## "I acra infernal

Las muestras de dolor de los vecinos de Priego se fueron haciendo patentes en el trayecto hacia la parroquia de la Asunsión, donde su titular, Manuel Cobo, destacó en la homilia que «todos deseamos la libertad y el respeto», calificando al terrorismo como «una lacra infernal que puede acabar con

veinte mil personas y el nicho en el que fue enterrado fue cedido a perpetuidad por el Ayuntamiento. El padre de Antonio Trujillo, guardia civil como él, no regresaba a Priego desde hace veinte años.

todos los valores y las cosas trascendentes».

Ya en el cementerio del Santo Cristo, donde el cuerpo sin vida de Antonio Jesús Trujillo llegó en el féretro que era llevado a hombros por miembros de la Guardia Civil y de la Policia Nacional, el parroco de la merced ofreció unas palabras en las que recordó el día en que recibió el bautismo de las mismas manos que ayer lo bendijeron por última vez.

Los familiares recibierón el

pésame de las autoridades presentes. Cuando el coronel *Ge*ma se dirigió a la madre, ésta significó que «la resignación de él no es como la mía», refiriéndose a su marido, también

# Corona Municipal

guardia civil.

Pedro Sobrados dificilmente podía ratificar la declaración del Pleno municipal prieguense que en la misma noche del martes aprobó una resolución condenando duramente el atentado que costó la vida de Antonio Jesús Trujillo. El alcalde de Priego se mostró conforme con la masiva respuesta dada por sus ciudadanos a la llamada efectuada por el Ayuntamiento para que asistieran al sepelio.

El guardia civil asesinado tenía veintidos años y era natural de Priego de Córdoba. Era soltero aunque tenía, al parecer, novia en la localidad de Alcaracejos, distante diez kilometros del domicilio de sus

padres.

Dos meses antes de ser destinado a San Sebastián, Antonio Jesús Trujillo estuvo en el acuartelamiento de la Guardia Civil de la Carlota (Córdoba), teniendo concedido el destino al grupo de vigilancia fiscal de la Comandancia de Córdoba antes de su traslado a Guipuzcoa.

# Un pueblo paralizado

La práctica totalidad de la población de Priego de Córdoba paralizó su actividad durante las horas que duraron, en la mañana de ayer, las honras fúnebres y entierro del guardia civil Antonio Jesús Trujillo Comino.

El alcalde, Pedro Sobrado, destacó la respuesta dada por los ciudadanos a la
llamada realizada para acudir al sepelio por el Pleno
del Ayuntamiento, reunido
de forma extraordinaria y
urgente en la noche del pasado martes. «Muchos comercios han cerrado e incluso —destacó—, de forma espontánea, también se

ha notado la práctica paralización de toda la actividad durante las horas del sepelio.»

El ejemplo de repulsa pacifica de los prieguenses se manifestó en el recorrido del féretro del guardia civil asesinado, durante el que el silencio sólo fue roto por vivas a la Benemérita y aplausos, no registrándose ni un sólo incidente ni momento de tensión, fuera del lógico producido por la

emoción.

«Esta familia es bastante conocida aquí — manifestó a Diario 16 Andalucía Pedro Sobrado—, por lo que el pueblo ha respondido.»

# DOLOR EN PRIEGO / UN PROFUNDO SILENCIO ACOMPAÑO EL TRASLADO DE LOS RESTOS



**CAMINO DEL CEMENTERIO.** — A hombros de compañeros del Cuerpo, fue trasladado el cuerpo del guardia civil cordobés asesinado el martes por un comando terrorista. El féretro atraviesa los campos de Priego, seguido por varios miles

de ciudadanos que expresaron su dolor por la muerte de este joven de veintidós años, que fue el número uno de su promoción. La manifestación de duelo se desarrolló en silencio, que sólo fue roto por el aplauso del alcalde.



**DOLOR DE UN PADRE.** — El padre de *Antonio Trujillo* y uno de sus tíos, guardias civiles, como la victima, expresan su dolor, pañuelo en mano, por la muerte del joven cordobés. El padre llevaba veinte años fuera de Priego. Actualmente reside en Pozoblanco, donde se enteró de la noticia.



UNA HERMANA DE LUTO. — Una tia del joven guardia civil asesinado intenta consolar en el cementerio a la hermana de Antonio Trujillo, quien no puede esconder su dolor por la tragedia. Su dolor encontró el apoyo solidario de todos los vecinos de Priego, conmocionados por esta nueva víctima del terrorismo.



**EL CORAZON DE LA TRAGEDIA.** — Las balas del comando terrorista dejaron ayer sus secuelas en el corazón de la madre de este joven guardia civil asesinado por ETA. Las vecinas de Priego intentaron apoyarle en unos momentos especialmente duros y trágicos para esta madre.